

Lipprichhausen, 17.09.2018

Ein neuer Aqua Tower für die Grundschule Lipprichhausen

Das neue Schuljahr brachte für die Kinder an der Grundschule Lipprichhausen eine ganz besondere Überraschung: Ein neuer Trinkwasserspender, ein sogenannter Aqua Tower, versorgt Lernende und Lehrende seit dem ersten Schultag mit frischem spritzigem und stillem Trinkwasser. Das Gerät wurde der Schule von der Fernwasserversorgung Franken auf unbestimmte Zeit zur Verfügung gestellt. Zudem wird die FWF die Personalkosten für die jährlichen Wartungsarbeiten übernehmen. Auch der Schulverband unterstützt dieses Projekt, indem er für die benötigten Filterpatronen und eventuell anfallenden Sachkosten aufkommt.

Nachdem der Wasserspender aufgestellt worden war, wurden die Schulleiterin Frau Zander und der Hausmeister Herr Mend von den freundlichen Mitarbeitern in die fachgemäße Handhabung des Gerätes eingewiesen. Somit konnten anschließend auch die Schülerinnen und Schüler der Grundschule zu Beginn des neuen Schuljahres den richtigen Umgang mit dem Spender lernen. Die Schülerschaft folgte der Einweisung dabei sehr interessiert und konnte es kaum abwarten, ihre eigenen Trinkflaschen mit dem kühlen Nass zu füllen.

Mit der Inbetriebnahme des Trinkwasserspenders ging außerdem ein lang gehegter Wunsch der Schülereltern in Erfüllung. Denn ausreichend frisches Trinkwasser ist nicht nur für das körperliche Wohl, sondern auch für das Gehirn und damit für ein erfolgreiches Lernen von besonderer Bedeutung. Der neue Wasserspender stellt damit einen weiteren Schritt dar, die Lernbedingungen der Schülerinnen und Schüler an der Grundschule in Lipprichhausen weiter zu verbessern.



Text und Fotos: Stephanie Vogt